



《知》すすんで学ぶ子
《徳》思いやりのある子
《体》たくましい子

うかわ

能登町立鵜川小学校
学校だより 2月号
令和6年1月29日

～ともに～

令和6年能登半島地震により被災されました皆様に、心よりお見舞い申し上げます。

1月22日（月）、いつもより遅くなりましたが、3学期の始業式を迎えることができました。1月1日の能登半島地震により、私たちの生活は一変しました。自然の力の大きさをまざまざと見せつけられ、悲しさと悔しさでいっぱいになりました。しかし、目の前にあるこれが現実であると受け止めるしかありませんでした。

その一方で、人のやさしさを感じることもたくさんありました。家族はもちろん、保護者・地域の方々、ボランティアの皆さんからたくさんの支援やげましの言葉、やさしさをいただきました。本当にありがたく感謝の気持ちでいっぱいです。

3学期の行事等につきましては、予定通りには実施できない状況にありますが、保護者・地域・学校が連携して「鵜川の宝」である子ども達をよりよく育てていけるよう、ご支援ご協力をよろしくお願い致します。皆様に元気な鵜川っ子の姿を見ていただけるよう、職員一同精一杯つとめていきます。

ともに頑張りましょう。



～学校行事から～

《3学期始業式》



児童の元気な姿に勇気づけられます！

《書き初め大会》

練習の成果を発揮しようと、真剣に取り組んでいました。



多くの方々から支援物資をいただいています。ありがとうございます。



休憩時間に、子どもたちにジュースとお菓子をいただきました。ありがとうございました。



～多方面から支援物資が届いています～
鉛筆やノート、なわとび、折り紙などの学用品、長靴などをいただきました。大事に使わせていただきます。

